

学校だより（H25年度）



平成26年
2月12日
No. 13
文責 中村富英



そば打ちを体験しました！

1月29日は加藤ヤスヨさん、森幸子さんを指導者におまねきして、そば打ちの体験学習を実施いたしました。子ども達も職員も初めての人がほとんどでしたので、実施する前から、とても楽しみでした。

いざ、始まると、女性の方々の手際の良さにびっくりでした。何か手伝えることはないかな、と思ってはいたものの、入り込む余地は全くなして。そば粉をこねる、のばす、切る、湯がく……の流れがよく分かりました。

最後は、みんなで食べました。何ともいえないおいしいそばでした。お忙しい中、準備から後片付けまで全てお世話になりました。またまた、地域の方々に感謝の日でした。ありがとうございました。

森 唯乃

今日の五時間目にそば作りがありました。わたしは、初めてするのできんちようしましたが、とても楽しみでした。わたしが、一番楽しかったのは、そばをのばすところでした。なぜかというと、のばすと、いろいろな形になつたり、こなをつけないとくついて少しむずかしかつたからです。他にも、そばをこねたりそばを切つたりしました。

今日は初めてのそば作りだつたけど楽しかつたし、みんなで作つたそばはとつてもおいしくできたのでよかったです。また、そばを作りたいです。

かさつ子日記は楽しい！？

三学期は、「かさっ子日記」を始めました。全員に呼びかけましたが決して宿題ではありません。でも、楽しい日記を書いてきてください。

きせきのしゅんかん
加藤 弘菜

「モーモー。」と牛のよしこの一のお母さん牛
がないていました。そこに行つてみると赤ちゃんが
産まれてているではありませんか。足のほうから出て
きてみんな安心です。みんなが、
「こりやでつけえぞ、がんばれあとひといきや。」
と話していました。牛が大きな音で「モーコ。」と
さけんでいます。全部出てきました。

みんなでハッピーバースデイの歌を歌い、よしこ
の一の「もなみだなみだでした。とつても大きな牛が
産まれたので、一安心です。

串間市教育論文入賞 おめでとう！

平成25年度串間市教育論文に二人の先生が応募しました。結果が発表されました。

第3席 教諭 上野 武志

奨励賞 教頭 宮崎 宏子

すばらしい取組が評価されました。

2月・3月の主な行事

2月27日(木)参観日・持久走大会

※今年は工事の関係で笠祇地区を走ります。応援よろしく！

3月1日（日） 福島高校卒業式

7日(金) お楽しみ遠足

16日(日) 福島中学校卒業式

20日(木) お誕生会食

26日(水) 平成25年度終了式

27日(木)～春休み4月6日まで

28日(金)離任式



音楽鑑賞会(アウトドアチ事業)

新聞でも紹介されましたが、5日（水）プロのホルン演奏家の生演奏を聞くことができました。



持久走がんばっていきます！

27日の持久走大会に向けてかさっ子の時間を中心に練習に励んでいます。寒さに負けず11人のかさっ子達はよくがんばっています。当日、応援よろしく!!